

此旨各支部於て巡回演説吾等一氣勢大いに昂り殺氣全所を漲り立葉れりと聞く。

其夜國粹會員森下章五郎氏は直ちに爭議團本部と杉原支部長を訪ひ吾人等賃兩者の争戦を知り正義正道の道を踏む者と味方する者にて敢て爭議團の害意あるも非りすと述べ、爭議團は於ても諸々了解を遂め此旨各支部を傳達せしめ國粹會員は特一報暴の行為を以て、你注意を喚へ以て事態を曉得す。

國粹會來島主工場加藤頼吉云々は更に工場の預り知る處非りかとぞ。敗夜三庄争議團幹部五六名官靈寺村一暴行生前死後之爲め検査せらばたる由舊本日之入場者前日と異らず。

十三日

六月四日開門就業を終え、之より後三十日入場者殆んど増加せず。

争議團は於ては去り十一日出勤聯工防止の類は退らず、各支部を巡回して曰く、吾々は乾石調印にて團結す、然れど今日至りて之を無視し吾等の監視なくば裏切る者甚しが如きは誠に賴子甲斐有り事なり。故に今後は監視せず、出勤すると思ひ者不出勤せよ、然れど其時は於ては命を捨て、最後の手段は訴ふたりと、斯の如き風説專らにて入場者更に無く、然るま争議團員は之を以て團結の鞏固を確り、得失を以て、持久戰準備を爲め、争議團員の半数対天部は出勤し、半数は隨意自己の家事を從事する事は協議して今日より之を実行す。故に三人五人と舟を乗込上島毛釣る者等七四三隻の多さに及ぶ。

第十四回 職工代表との會見

此日午前十時十分より争議團代表との最後の會見を行ひやう。

會社側　　主事兼事務部長竹内十一郎氏　造機部長西牧忠治氏
　　庶務課長山崎正男氏

争議團代表側　榎原貞平氏、大西武市氏、石田末作氏、黄木增一氏
　　圓福寺哉太郎氏、杏川倉助氏、井上義雄氏

174

榎原氏　先日來争議一同が協議一天結果之(要求)を御願ひす事となり候。